

Von: Präsident UEWHG <praesident@uewhg.eu>
Gesendet: Freitag, 26. Juli 2019 10:20
An: praesident@uewhg.eu
Betreff: Details zum Generalrapport 2019 | Details for General Rapport 2019
Anlagen: Programm_GR2019_de.pdf; Program_GR2019_en.pdf

Priorität: Hoch

Bitte vollständig und genau lesen!
Please read completely and accurately!

Liebe Kameraden und Freunde der UEWHG,
in der Beilage darf ich euch den detaillierten Plan für den Generalrapport 2019 vom 11.-13. Oktober 2019 übermitteln. Ich ersuche alle, selbst und direkt beim Hotel Pannonia (oder einem anderen Hotel) zu reservieren. Die Kosten für die Teilnahme am Generalrapport betragen EUR 55,- pro Person für alle gemeinsamen Essen (Sitzungsjause, beide Abendessen, Getränkepauschale). Die Kosten für die Teilnahme am Rahmenprogramm betragen EUR 20,- pro Person (Bustransfer, Verkostungen). Die Beträge werden vor Ort kassiert. Ich ersuche euch auch mir eure Teilnahme mit Anzahl der Personen an meine Mailadresse (president@uewhg.eu) bekannt zu geben, damit ich entsprechend planen kann.

Ich freue mich, euch beim Generalrapport in Sopron wiederzusehen,
Euer Michael

Dear comrades and friends of UEHMG,
in the attachement I can give you the detailed plan for the General Rapport 2019 from 11.-13. October 2019. I ask everyone to reserve directly at the Hotel Pannonia (or any other hotel).
The costs for participation in the General Rapport are EUR 55, - per person for all meals together (meeting snack, both dinners, drinks package). The cost of participation in the supporting program is EUR 20, - per person (bus transfer, tastings). The amounts are collected on the spot.
I also request you to announce your participation with number of persons to my email address (praesident@uewhg.eu), so that I can plan accordingly.

I am glad to see you again at the General Rapport in Sopron,
Yours, Michael

Generalmajor i.TR. Michael Blaha, MSc
Präsident UEWHG
Union der Europäischen Wehrhistorischen Gruppen

MajorGeneral iTR Michael Blaha, M.Sc.
President UEHMG
Union of the European Historical Military Groups

Korneuburgerstraße 13-15
A-2103 Langenzersdorf – Österreich | Austria
Mobil: +43 (0)664 8546961
E-Mail: praesident@uewhg.eu | president@uewhg.eu
Web: www.uewhg.eu